

Mittwoch, 5. Oktober 2011

Klassensieg für die Derscheid-Junioren

Rolf Derscheid selbst wurde nur Dritter



■ Nach einem harten, aber fairen Kampf landeten Rolf Derscheid und Michael Flehmer mit ihrem BMW 325i in der Klasse V4 auf dem dritten Rang. FOTO: REDAKTIONSBÜRO MEUREN

Much (pb). Mit nur zehn Startern zählte die Klasse V4 beim achten Rennen zur Langstreckenmeisterschaft Nürburgring (VLN) nicht zu den stärksten. Das Fahrerfeld jedoch war hochkarätig besetzt und so wusste das Team Derscheid, dass ein schweres Stück Arbeit auf sie wartete, wenn man sich einen Platz auf dem Podium ergattern wollte. Das Team konnte mit den besten mithalten und landete schließlich nach vier

Stunden auf dem dritten Platz.

Den Wunsch nach einem Klassensieg erfüllten sich die Junioren im „kleinen“ Derscheid-BMW, die nach vier Stunden die Klasse V2 souverän gewannen. Matthias Butz und Martin Hörter starteten das Rennen von Platz Vier aus, kämpften sich unermüdlich nach vorne und wurden schließlich in Führung liegend abgewunken.

LESEN SIE MEHR UNTER
WWW.EXTRA-BLATT.DE